



## Cházaro lamenta que PRD haya cedido candidatura a Taboada en CDMX; descarta renuncia

El diputado federal del PRD, Luis Cházaro lamentó que su partido haya cedido la candidatura al panista Santiago Taboada para que encabece al Frente Amplio en la Ciudad de México en las elecciones de 2024. En sus redes sociales, dijo que el Sol Azteca toleró lo que históricamente ha criticado. Sin embargo, le aseguró a la precandidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, que seguirá en el PRD y en el frente.

<https://www.xevt.com/politica/chazaro-lamenta-que-prd-haya-cedido-candidatura-a-taboada-en-cdmx-descarta-renuncia/294871>